

MONTESQUIEU-LAURAGAIS

L'art et la nature lauragaise par les écoliers



Une vue des travaux plastiques réalisés par les écoliers montesqui-riens./Photo DDM

Les écoliers montesquiens des classes de CE2, CM1 et CM2 associés à leurs enseignants et à l'artiste plasticienne Florence Garrabé ont travaillé sur un projet d'art plastique intitulé : « Pays, paysans, paysages ».

Le petit bois proche du village chemin du Buguet a été le site choisi pour ce travail où les élèves ont pu dessiner des végétaux, créer un nuancier des

couleurs rencontrées dans la nature et modeler avec de l'argile des petits motifs de fleurs, végétaux et animaux qui ont par la suite été collés sur des bûches rapportées du bois. L'artiste a également fait travailler les enfants sur : une graine de blé que chacun devait modeler en grossissant sa taille et une tapisserie. Cette œuvre a été exposée à la mairie.